



新緑が眩しく輝き、爽やかな風と一緒にこのぼりが気持ちよさそうに大空を泳ぎ始めました。子どもたちの成長を喜んでいるようです。

4月には、環境や生活リズムの変化から戸惑う姿もあった子ども達ですが、少しずつ慣れてきた様子で毎日にぎやかな話し声や笑い声に包まれているぞう組です。お当番活動にも意欲的で、「もうすぐやる時間！」と時計を見て気付き、しっかり責任をもって果たす姿はとても誇らしいです。また、小さなお友達が困っていたら近くに駆け寄って声をかけてあげたり、転んでしまった子の砂をはらってあげたりと、年長児らしいかっこいい姿がたくさん見られます。そんな頑張りを認め、これからも優しい心を大切に見守っていきたいです。

日差しが強い暑い日もありますが、休息や水分補給を十分にとりながら、今月も元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



### 🌸春の遠足🌸

遠足前日の雨が心配されましたが、子どもたちの元気なパワーが空に届き、出発時には晴天となって出掛けることができました。今年初めての遠足にワクワクしていた子どもたち。きりん組さんと一緒にペアとなって歩いたので、リードして歩いてあげる姿が頼もしかったです。

公園では手作り玩具や固定遊具を楽しんだり、虫や草花を図鑑を使って探したり、友達と嬉しそうにお弁当を食べたり、楽しい思い出いっぱいの遠足になりました！

お忙しい中、愛情たっぷりのお弁当ありがとうございました。



### 野菜を育てよう！

子どもたちと一緒に夏野菜（トマト・ピーマン・ナス・オクラ）を一人一苗選び、栽培を始めました！毎年ぞう組さんがやっていることを知っている子どもたちは、興味津々で、早く大きくなれないかな～と待ち遠しい様子です。これから毎日お当番が水やりを行い、大切に育てていきたいです。プランターが門からフェンス沿いに並べてあるので、お家の方も一緒に見守っていただくと嬉しいです！

